

Bundesjugendspiele 2010/11

Am 24.05.2011 finden bei strahlendem Sonnenschein unsere Bundesjugendspiele auf dem Sportgelände der Schule in Rödgen statt.

Die Schwalheimer Kinder werden mit dem Bus nach Rödgen gebracht, wo sie sich auf dem Schulspielplatz warm turnen können.



Nach der Begrüßung durch Frau Knapp durchlaufen alle Klassen in aufeinander festgelegten Zeiten mit ihren Lehrerinnen die Stationen Laufen, Weitsprung, Weitwurf.





Zwischendurch gibt es immer wieder Pausen, die zur Stärkung und zum Ausruhen willkommen sind.



Parallel dazu gestalten die 1. Klassen eigene Sportspiele auf dem Schulhof.

Die 3. und 4. Jahrgänge nehmen noch am 800m-Lauf teil, ehe es zum für alle Klassen ersehnten Abschluss kommt: der Staffellauf der einzelnen Jahrgangsklassen. In diesem Jahr geht er unentschieden aus und alle machen sich zufrieden und müde auf den Heimweg.



